

**Ministry of
Citizenship and
Multiculturalism**

Office of the Minister

56 Wellesley St. W.
14th Floor
Toronto, Ontario M5S 2S3
Tel: 416-212-0039

**Ministère des
Affaires civiques et
du Multiculturalisme**

Bureau du ministre

56 rue Wellesley Ouest
14^e étage
Toronto (Ontario) M5S 2S3
Tél. : 416-212-0039



La traduction anglaise suit.

English version begins on page 3.

6 août 2026

Mesdames et Messieurs les présidentes et présidents de conseil :

Je vous écris pour vous présenter une mise à jour concernant l'échéance du 1^{er} janvier 2027 visant la désignation des biens patrimoniaux non désignés (« inscrits ») figurant aux registres municipaux du patrimoine. Je remercie toutes les personnes qui ont communiqué avec nous pour faire valoir leurs points de vue à ce sujet.

Notre gouvernement demeure résolu à veiller à ce que les biens patrimoniaux qui revêtent une importance pour les collectivités de l'ensemble de l'Ontario soient protégés et préservés, tout en appuyant la croissance à venir de la province et les efforts continus du gouvernement pour construire plus de logements.

Les modifications apportées à la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario* (LPO) dans le cadre de la *Loi de 2022 visant à accélérer la construction de plus de logements* exigeaient que les municipalités désignent ou retirent les biens inscrits à leur registre du patrimoine au plus tard le 1^{er} janvier 2025.

En réponse aux demandes des municipalités, la *Loi de 2024 sur la protection des propriétaires de logements* a reporté cette échéance au 1^{er} janvier 2027, afin de permettre aux municipalités de publier un avis d'intention de désigner (AID) avant que les biens inscrits de longue date ne doivent être retirés des registres.

Ce report a accordé aux municipalités deux années supplémentaires pour évaluer les biens inscrits aux registres du patrimoine, tout en appuyant un cadre clair et uniforme visant à réduire les pressions administratives.

L'échéance reportée du 1^{er} janvier 2027 demeure en vigueur, et je n'ai aucune intention de la reporter de nouveau.

J'encourage les municipalités à continuer de faire de la désignation des biens patrimoniaux une priorité et de progresser dans leurs décisions afin de préserver le patrimoine culturel au

sein de leurs collectivités.

Je vous invite également à tirer parti des outils et des ressources disponibles pour appuyer votre travail essentiel, notamment la Série Protégeons le patrimoine ontarien qui offre des conseils pratiques et des ressources concernant la conservation du patrimoine en Ontario, ainsi qu'un guide exhaustif sur la [désignation des biens patrimoniaux](#).

L'équipe du ministère demeure à votre disposition pour répondre à vos questions concernant la désignation de biens en vertu de la LPO, et vous pouvez communiquer avec elle à l'adresse heritage@ontario.ca.

Notre gouvernement reconnaît les efforts soutenus des municipalités et de l'ensemble du secteur du patrimoine dans le cadre de la réalisation de ce travail, et il continuera de suivre la mise en œuvre de ces modifications.

Veuillez agréer mes salutations distinguées.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'G. McGregor'.

L'hon. Graham McGregor
Ministre des Affaires civiques et du Multiculturalisme

English text follows.

August 6, 2026

Dear Heads of Council:

I am writing to provide an update on the January 1, 2027, deadline for designating non-designated ('listed') heritage properties on municipal heritage registers. Thank you to all who wrote in to share their considerations on this matter.

Our government remains committed to ensuring that heritage properties that are important to communities across Ontario are protected and conserved, while also supporting Ontario's future growth and our government's continued efforts to build more housing.

Amendments to the *Ontario Heritage Act* (OHA) introduced as part of the *More Homes Built Faster Act, 2022*, required municipalities to designate or remove listed properties on their heritage registers by January 1, 2025.

In response to requests from municipalities, the *Homeowner Protection Act, 2024*, extended the deadline to January 1, 2027, for municipalities to issue a Notice of Intention to Designate (NOID) before legacy listed properties must be removed from registers.

The extension provided municipalities an additional two years to evaluate properties on heritage registers, while supporting a clear and consistent framework intended to alleviate administrative pressures.

The extended timeline of January 1, 2027, remains in place and I have no intention of extending the deadline.

I encourage municipalities to continue prioritizing and moving forward with designation decisions to conserve cultural heritage in their communities.

I also encourage you to leverage the tools and resources available to support you and this important work, including the Ontario Heritage Tool Kit, which provides practical guidance and resources on heritage conservation in Ontario, as well as a comprehensive guide to [Designating Heritage Properties](#).

The ministry team is also available to answer any questions you may have related to designation of properties under the OHA and can be reached at heritage@ontario.ca.

Our government acknowledges the ongoing efforts of municipalities and the broader heritage sector in undertaking this work and will continue to monitor the implementation of these changes.

Sincerely,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'G. McGregor', is positioned above the printed name.

Hon. Graham McGregor
Minister of Citizenship and Multiculturalism